
Gemeinde Kabelhorst         

 

Niederschrift Nr. 19/2013 – 2018 

über die Sitzung der Gemeindevertretung am 7. März 2018  

 

Tagungsort: Gemeinschaftshaus 

23738 Kabelhorst, Grünbek 23 

 

Anwesend: 01.  Bürgermeister Hartmut Poetzel 

 02.  Gemeindevertreter Herbert David 

 03.  Gemeindevertreter Ernst-Wilhelm Frank 

 04.  Gemeindevertreterin Marita Gräzuweit 

 05.  Gemeindevertreter Bernd Kripke 

 06.  Gemeindevertreterin Annegret Landschoof 

 07.  Gemeindevertreter Thore Muus 

 08.  Gemeindevertreter Sven Prüss 

 09.  Gemeindevertreter Axel Rohde 

   

  Frau Kripke als Protokollführerin 

  9 Zuhörer 

 

 

Beginn: 19.00 Uhr      Ende: 19.45 Uhr 

 

Herr Poetzel eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Die 

Einladung vom 22.02.2018 ist form- und fristgerecht erfolgt. Einwendungen 

gegen die folgende Tagesordnung werden nicht erhoben: 
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TOP Thema 

01.  Einwohnerfragestunde  

02.  Niederschrift Nr. 18/2013 – 2018 vom 29.11.2017  

03.  Bericht des Bürgermeisters  

04.  Bericht der Ausschussvorsitzenden  

05.  Sachstand F.-Pläne und B.-Pläne  

06.  Sachstand Breitbandversorgung  

07.  Sachstand Senioren-Frühlingsfahrt  

08.  Sachstand Straßen/Wege/Plätze  

09.  Sachstand Fuß-/Fahrradweg Grünbek - Kabelhorst  

10.  Sachstand Straßenbeleuchtung  

11.  Telefonanschluss Gemeinschaftshaus  

12.  Vereinsjubiläen  

13.  Vorbereitung der 1. Sitzung der neu zu wählenden Gemeinde-

vertretung 

 

14.  Mitteilungen / Anfragen / Eingaben  

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung bittet Herr Poetzel, den verstorbenen Ein-

wohnern zu gedenken. 
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Zu Punkt 1: Einwohnerfragestunde 

 

Es werden keine Fragen gestellt. 

 

Zu Punkt 2: Niederschrift Nr.  18/2013 – 2018 vom 29.11.2017 

 

Gegen die Niederschrift werden keine Bedenken erhoben; sie gilt damit als 

genehmigt. 

 

Zu Punkt 3: Bericht des Bürgermeisters 

 

Herr Poetzel bedankt sich beim Helferteam des Kinderfaschings 2018. 

Weiterhin berichtet er, dass im Jahr 2017 über 600 Medien im Bücherbus 

ausgeliehen worden seien. 

 

Zu Punkt 4: Bericht der Ausschussvorsitzenden 

 

Sven Prüss als Vorsitzender des Sozialausschusses bedankt sich bei dem 

Helferteam für die Seniorenveranstaltungen. 

Der Vorsitzende des Bauausschusses, Ernst-Wilhelm Frank, verweist für 

den Zuständigkeitsbereich seines Ausschusses auf die aktuelle Tagesord-

nung.  

Vom Finanzausschuss gäbe es nichts Neues, so der Vorsitzende Axel 

Rohde. 

 

Zu Punkt 5: Sachstand B.-Pläne und F.-Pläne 

 

Die Pläne stehen kurz vor der Fertigstellung; lediglich die umfangreiche 

Stellungnahme des Landes müsse noch eingearbeitet werden. Die Be-

schlussfassung könne voraussichtlich im Juli 2018 erfolgen. 
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Zu Punkt 6: Sachstand Breitbandversorgung 

 

Die Vorvermarktung soll nach einer Information von TNG wohl doch erst im 

Jahr 2019 beginnen. Herr Bernd Kripke ruft nochmals in Erinnerung, dass 

in den sechs Wochen der Vorvermarktungsphase die erforderlichen 60 % 

der Haushalte einen Vertrag abschließen müssten. 

 

Zu Punkt 7: Sachstand Senioren-Frühlingsfahrt 

 

Die Ganztagestour wird in die Lüneburger Heide führen. Die Kosten wer-

den voraussichtlich rd. 50 Euro pro Teilnehmer betragen. 

Einstimmig wird beschlossen, dass jeder Teilnehmer einen Kostenbeitrag 

in Höhe von 25 Euro zahlen solle. 

 

Zu Punkt 8: Sachstand Straßen/Wege/Plätze 

 

Weil aktuell so viele Themen – Bankettenpflege, Gräbensanierung, Erwerb 

eines Fahrradständers – anstehen, sollen diese bei einer weiteren Sitzung 

des Bauausschusses besprochen werden. Vorher soll eine Gemeindebe-

gehung mit dem Fahrrad stattfinden. Als Termin wird Mittwoch, 11. April 

2018 festgelegt.  

 

Zu Punkt 9: Sachstand Fuß-/Fahrradweg Grünbek - Kabelhorst 

 

Es gibt keine Neuigkeiten. 
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Zu Punkt 10: Sachstand Straßenbeleuchtung 

 

Mittlerweile haben sich neue Sachverhalte ergeben. Herr Poetzel hat zu 

diesem Thema den Kontakt mit der Verwaltung/Herrn Westphal aufgenom-

men. Er beantragt die „Rücküberweisung“ dieses Themas in den Bauaus-

schuss und schlägt vor, dass Herr Westphal zu der Sitzung eingeladen 

werden solle. 

Einstimmig wird dieser Vorgehensweise zugestimmt. 

 

Das Leuchtmittel der seit Dezember defekten Lampe in Schwienkuhl soll 

mit Hilfe der Verwaltung kurzfristig ausgetauscht werden.  

 

Zu Punkt 11: Telefonanschluss Gemeinschaftshaus 

 

Herr Poetzel informiert die Anwesenden darüber, dass er mit der Telekom 

vereinbart habe, dass ein neuer Vertrag geschlossen werde. 

 

Zu Punkt 12: Vereinsjubiläen 

 

Die Mitglieder des KSSC, der in Kürze sein 25jähriges Bestehen feiert, 

Bernd Kripke, Sven Prüss sowie Axel Rohde verlassen den Sitzungsraum. 

 

Herr Poetzel bittet die restlichen Mitglieder der Gemeindevertretung um 

Vorschläge, in welcher Höhe ein Präsent überreicht werden solle. 

Annegret Landschoof bedauert, dass der Gymnastikclub, der im Oktober 

2017 40 Jahre alt geworden ist, nicht mit einer Zuwendung bedacht worden 

sei. 
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Nach kurzer Diskussion wird einstimmig beschlossen, dass der KSSC ein 

Präsent oder einen Gutschein im Wert von 100 Euro erhalten solle. Herr 

Poetzel wird sich darum kümmern. 

 

Die Herren Kripke, Prüss und Rohde betreten wieder den Sitzungsraum. 

 

Zu Punkt 13: Vorbereitung der 1. Sitzung der neu zu wählenden Ge-

meindevertretung 

 

Die Verwaltung habe als Termin für die konstituierende Sitzung den 6. Juni 

2018 vorgeschlagen, so Herr Poetzel. An diesem Tag sei jedoch das Ge-

meinschaftshaus für eine am nächsten Tag stattfindende Goldene Hochzeit 

schon reserviert. 

Herr Poetzel wird versuchen, den Termin auf den 5. Juni 2018 zu verschie-

ben; da seien die Räume des Gemeinschaftshauses frei.  

 

Zu Punkt 14: Mitteilungen / Anfragen / Eingaben 

 

Herr Poetzel erkundigt sich nach dem Standort der Wahlurne und der da-

zugehörigen Abtrennungen. Er beabsichtigt, den Wahlraum für die Kommu-

nalwahl im hinteren Bereich des Gemeinschaftshauses einzurichten. Dort 

sei der Zugang barrierefrei.  

Außerdem ruft er in Erinnerung, dass die Aktion „Saubere Landschaft“ am 

Gründonnerstag, 29. März 2018 ab 17 Uhr stattfinden werde. 
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Bürgermeister Protokollführer 

 


